

Belpstrasse 41
3007 Bern

T 031 550 09 09

info@k-hf.ch
www.konferenz-hf.ch

Medienmitteilung der Konferenz HF

Ständerat stimmt Motion Fetz zur Überprüfung der nationalen und internationalen Positionierung der Höheren Fachschulen zu

An seiner gestrigen Sitzung sprach sich der Ständerat einstimmig für die Stärkung der Höheren Fachschulen aus. Die Motion Fetz beauftragt den Bundesrat, die rechtlichen Grundlagen so anzupassen, dass die höheren Fachschulen mit eidgenössisch anerkannten Bildungsgängen und ihre Abschlüsse national und international klar als Teil der schweizerischen Berufsbildung positioniert sind.

Die schweizerische Konferenz der Höheren Fachschulen (K-HF) ist über die vorbehaltlose Annahme der Motion Fetz sowie der gleichlautenden Motion der WBK-NR zur Stärkung der Höheren Fachschulen hoch erfreut. Sie nimmt mit Befriedigung zur Kenntnis, dass die eidgenössischen Räte und der Bundesrat den dringenden Handlungsbedarf zur institutionellen Besserstellung der Höheren Fachschule und der Abschlüsse ihrer Studierenden im In- und Ausland endlich erkannt haben und nun auch bereit sind, konkrete Taten folgen zu lassen. Im Rahmen der Umsetzung der Motion und des Strategieprozesses «Berufsbildung 2030» wird sich die K-HF mit aller Kraft für die notwendigen rechtlichen Anpassungen zur Attraktivitätssteigerung der Abschlüsse und Titel sowie für den Schutz der Bezeichnung «Höhere Fachschule» analog zu den Universitäten und Fachhochschulen einsetzen.

Für weitere Auskünfte:

- *Peter Berger, Präsident, +41 31 537 31 30*
- *Claudia Zürcher, Vizepräsidentin, +41 44 307 32 00*

Bern, 12. März 2019